

# EKSPOS

## Mahasiswa HI UB Raih Most Outstanding Delegates di PSNMHII XXXIV

Achmad Sarjono - [JATIM.EKSPOS.CO.ID](http://JATIM.EKSPOS.CO.ID)

Aug 4, 2022 - 13:28



BANDUNG - Lalu Ladeva Alfusa'idu Karman dan Abygail Zhofiana Putri mahasiswa Hubungan Internasional (HI) Universitas Brawijaya berhasil dinobatkan sebagai Most Outstanding Delegates & Best Position Paper dalam Pertemuan Nasional Mahasiswa Hubungan Internasional se-Indonesia (PSNMHII) XXXIV yang dilaksanakan di Universitas Komputer Indonesia,

Bandung pada 13-17 Juni 2022.

“Lomba diplomatic course hampir sama dengan Model United Nations (MUN) yangmana kita menjadi delegasi yang mewakili sebuah negara di forum Perserikatan Bangsa Bangsa (PBB), lomba ini diikuti oleh mahasiswa hubungan internasional se-indonesia,” kata Abygail Zhofiana Putri, Rabu (3/8/2022).

Dalam lomba tersebut, mahasiswa HI angkatan 2020 ini menuliskan paper dengan tema Addressing Educational Crisis in the Midst of World Pandemic yang memuat bagaimana posisi dalam mewakili sebuah negara yang diwakilkan.

“Waktu itu saya dan Abygail mewakili Rumania membuat paper yang berisi kebijakan dan saran bagaimana cara menyelesaikan masalah dari sudut pandang Rumania,” imbuh Lalu Ladeva Alfusa'idu Karman.



Sesuai dengan tema, keduanya menyarankan mengenai perlu diadakan pemerataan infrastruktur dan pendidikan yang lebih layak kepada orang-orang yang berada di zona perang seperti di Suriah dan Irak.

Deva juga menjelaskan untuk sukses dalam mengikuti lomba yang serupa perlu seorang individu harus berani untuk berbicara, berani untuk mengutarakan

pendapatnya dan berpikir kritis.

“Kritis dalam arti harus bisa mencari cara, bagaimana berpikir sebagai seorang diplomat, bagaimana berpikir sebagai seorang representasi negara untuk mewakili negara tersebut. Kita juga perlu punya passion, menyukai topik dan sistematika dari lomba,” katanya.

Ia berharap selanjutnya untuk lomba sejenis bisa dilakukan pembinaan lebih lanjut oleh pihak kampus.

“Teman teman FISIP juga jangan takut untuk berkompetisi dalam meraih prestasi terutama yang sudah memiliki pengalaman dalam debat,” pungkas Deva.  
(Uli/Humas FISIP/Humas UB)